

## PROTAGONISTA | Nicolás Cataldo



### Retraso en el anuncio del CAE

La cadena nacional de este domingo 22, en la que el Presidente Gabriel Boric anunciaría el proyecto que deja atrás el Crédito con Aval del Estado (CAE), era un hecho. Sin embargo, en cuestión de horas todo se desvaneció. Hasta el viernes de la semana pasada el ingreso del proyecto se daba por seguro al interior del gobierno. Pero la falta de apoyos y acuerdos legislativos obligaron a Boric y al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a retrasar el anuncio del CAE. Entre las muchas explicaciones que circulan, algunas apuntando a la condonación, se sostiene que fue el propio Cataldo el que levantó la necesidad de postergar la presentación del proyecto para que no calzara con el ingreso de la Ley de Presupuesto 2025. Pero otros integrantes del Ejecutivo aseguran que el titular de Educación era resistente a la idea de atrasar el anuncio.